

## ABSTRAK

### **Ulfah Hanipah, *Solusi Problem Rumah Tangga Modern dalam Perspektif Pranata Sosial Perkawinan Islam (Study Kasus di Kabupaten Purwakarta)***

Perkawinan merupakan filar utama dalam mewujudkan ketahanan keluarga yakni rumah tangga keluarga yang harmonis *sakinah mawaddah* dan *warrahmah*. Namun berdasarkan data Pengadilan Agama Kabupaten Purwakarta terkait dengan angka perceraian yang diajukan selama tahun 2022 sebanyak 2.136 perkara terbagi pada gugatan cerai sebanyak 1.658 dan cerai talak sebanyak 478 pasang dengan alasan yang melatar belakangi problem keretakan rumah tangga, kondisi disharmoni relasi hubungan suami istri yang sering menyebabkan pertengkaran yang terus menerus menempati urutan pertama sebanyak 1.037 alasan faktor ekonomi 585.

Tujuan Penelitian ini untuk menganalisis Problem Rumah Tangga Modern Dalam Perpektif Pranata Sosial Perkawinan Islam Di Kabupaten Purwakarta dan Relevansi Pranata Sosial Perkawinan Islam Dengan Tujuan Nasional Tentang Ketahanan Rumah Tangga

Kerangka Teori Penelitian ini *maqashid asy syariah* Pernikahan merupakan bentuk kemaslahatan pada 3 tingkatan *dharuriyah, tahsiniah* dan *hajiyyah* yang diarahkan untuk melindungi diantara lima hal yaitu *hifd al-din, hifd al-nafs, hifd al-'aql, hifd al-nasl* dan *hifd al-mal*.

Metodologi Penelitian dengan Jenis Penelitian Kualitatif, Metode analisis Deskripsi dimana data yang di peroleh di analisis kemudian dituangkan dalam bentuk narasi sebagai paparan yang menggambarkan situasi atau kondisi secara realitas dan obyektif guna memperoleh gambaran yang akurat dan Pendekatan Yuridis Normatif

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa 1) Problem Rumah Tangga Modern Perpektif Pranata Sosial Perkawinan Islam Di Kabupaten Purwakarta, tingginya angka perceraian merupakan indikasi adanya ancaman yang serius terhadap ketahanan keluarga beberapa alasan perselisihan antara lain disebabkan; (1) Alasan ekonomi (2) Lingkungan (3) kematangan usia (4) Penghayatan terhadap agama yang kurang baik. 2) Relevansi Tujuan Nasional tentang ketahanan Keluarga dan Pranata sosial Perkawinan Islam memiliki hubungan erat dalam menjaga keutuhan rumahtangga dimana Nampak norma dan nilai nilai luhur tersebut melekat pada tahapan dalam mewujudkan kehidupan rumah tangga antara lain seperti; selektif dalam memilih pasangan, mengutamakan nilai lebih dalam penghayatan Agama, latar belakang keluarga yang baik, dan memiliki dedikasi dalam merawat cinta kasih dan tanggung jawab.

## ABSTRACT

### **Ulfah Hanipah, Solutions to Modern Household Problems in the Perspective of Islamic Marriage Social Institutions (Case Study in Purwakarta Regency)**

Marriage is the main pillar in realizing family resilience, namely a harmonious family household, *sakinah mawaddah* and *warrahmah*. However, based on data from the Religious Court of Purwakarta Regency regarding the number of divorces filed during 2022, there were 2,136 cases divided into 1,658 divorce claims and 478 divorce divorces with the reasons underlying the problem of household rifts, the disharmony of husband and wife relations which often causes continuous quarrels rank first for 1,037 reasons for economic factors 585.

The purpose of this research is to analyze modern household problems in the perspective of social institutions of Islamic marriage in Purwakarta district and the relevance of social institutions of Islamic marriage to the national goal of household resilience.

Theoretical framework of this research *maqashid asy sharia* Marriage is a form of benefit at 3 levels of *dharuriyah*, *tahsiniyah* and *hajiyah* which is directed to protect among five things namely *hifd al-din*, *hifd al-nafs*, *hifd al-'aql* *hifd al-nasl* and *hifd al-mall* .

The results of this study prove that 1) Modern Household Problems from the Perspective of Islamic Marriage Social Institutions in Purwakarta Regency, the high divorce rate is an indication of a serious threat to family resilience, several reasons for disputes include; (1) Economic reasons (2) Environment (3) age maturity (4) Poor appreciation of religion. 2) Relevance of the National Goals on Family Resilience and Social Institutions Islamic marriage has a close relationship in maintaining the integrity of the household where it appears that these noble norms and values are attached to the stages in realizing household life, such as; selective in choosing a partner, prioritizing more values in religious appreciation, good family background, and having dedication in caring for love and responsibility.

## تجريد

حلول لمشاكل الأسرة الحديثة من منظور المؤسسات الاجتماعية للزواج الإسلامي  
(دراسة حالة في  
ريجنسي بورواكارتا

الزواج هو الركيزة الأساسية في تحقيق مرونة الأسرة ، وهي الأسرة الأسرية المتناغمة ، سكونية مودة ، ورحمة. ومع ذلك ، بناءً على بيانات من المحكمة الدينية في بورواكارتا ريجنسي فيما يتعلق بعدد حالات الطلاق التي تم رفعها خلال عام 2022 ، كان هناك 2136 حالة مقسمة إلى 1658 دعوى طلاق و 478 حالة طلاق مع الأسباب الكامنة وراء مشكلة الخلافات المنزلية ، والتناظر بين الزوج والزوجة. وتحتل العلاقات التي غالبًا ما تسبب خلافات مستمرة المرتبة الأولى بسبب 1037 سببًا للعوامل الاقتصادية 585.

لغرض من هذا البحث هو تحليل مشاكل الأسرة الحديثة من منظور المؤسسات الاجتماعية للزواج الإسلامي في مقاطعة بورواكارتا وعلاقة المؤسسات الاجتماعية للزواج الإسلامي بالهدف الوطني لمرونة الأسرة  
الإطار النظري لهذا البحث (المقاصر). الزواج الشرعي هو شكل من أشكال المنفعة على 3 مستويات من الدرعية والتحسينية والحجة ، ويهدف إلى حماية من بين خمسة أمور وهي حفظ الدين ، وحفظ النفس ، وحفظ العقل). - نصل وحفد المول.  
منهجية البحث مع نوع البحث النوعي وطريقة التحليل الوصف حيث يتم تحليل البيانات التي تم الحصول عليها ثم سكبها في شكل سردي كشرح يصف الوضع أو الحالة في الواقع بموضوعية من أجل الحصول على صورة دقيقة ونهج قانوني معياري  
تثبت نتائج هذه الدراسة أن (1) مشاكل الأسرة الحديثة من منظور المؤسسات الاجتماعية للزواج الإسلامي في مقاطعة بورواكارتا ، فإن معدل الطلاق المرتفع هو مؤشر على وجود تهديد خطير لمرونة الأسرة ، والعديد من أسباب الخلافات تشمل ؛ (1) أسباب اقتصادية (2) البيئة (3) النضج العمري (4) ضعف تقدير الدين. (2) ملاءمة الأهداف الوطنية لمرونة الأسرة والمؤسسات الاجتماعية: للزواج الإسلامي علاقة وثيقة في الحفاظ على سلامة الأسرة حيث يبدو أن هذه المعايير والقيم النبيلة مرتبطة بمراحل تحقيق الحياة الأسرية ، مثل ؛ انتقائي في اختيار الشريك ، وإعطاء الأولوية لمزيد من القيم في التقدير الديني ، والخلفية العائلية الجيدة ، والتفاني في الاهتمام بالحب والمسؤولية